



# Mon blog de voyage Neuchâtel

Eda Hajdari



J'ai été à Neuchâtel. Nous avons pris le train. A Neuchâtel nous sommes allés à l'école. Nous avons pris une photo. Nous sommes allés dans la classe. Les enfants ont bricolé, dessiné et joué. J'ai joué avec

les enfants. Avant la pause nous avons lu l'histoire du Saint Noel et nous avons distribué des mandarines et du chocolat. J'ai adoré jouer avec les enfants. Les enfants nous ont donné



des dessins. Nous avons mangé des burgers au Mc Donalds. Nous avons fait une chasse du trésor. J'ai adoré la neige. Je n'ai pas aimé le chasse au trésor. Nous sommes retournés à Oensingen.

